



びろうじま

全校朝会(ようこそ先輩)

12月3日(月)の全校朝会は、地域で働かれている方のお話を聞く会がありました。今回は、株式会社松澤組の松澤芙美様にお越しいただきました。仕事の内容だけでなく、女性社長としての思いなどを優しく語ってくださいました。本校の卒業生でもあり、またこれまで女性のお話を聴く機会がなかったので、子どもたちは一層興味深そうにお話を聴いていました。終わりには、いろいろなことに興味を持ってチャレンジしてほしい、なんでも一生懸命に取り組んでほしいと、子どもたちを温かく励ましてくださいました。



おいも掘りとおいもパーティー

11月27日(火)、2年生の子どもたちは5月末に植えたさつまい芋の収穫を行いました。自分が植えた場所を中心にどンドン掘っていくと、大きな芋が次から次と顔を出し、子どもたちは大喜びでした。「紅あずま」と「安納芋」の2種類の芋の違いを地域の方々に教わりながら、400個以上の芋を収穫しました。



そして、12月に入って、3組は10日(月)、2組は11日(火)、1組は17日(月)にそれぞれの学級で「おいもパーティー」を行いました。先に、宮本栄養教諭の指導でスイートポテトを作り、その後、植え付けや収穫でお世話になった地域の方々を招待して、一緒にいただきながら、「おいもクイズ」や花笠音頭の披露などをして楽しい時間を過ごしました。



おめでとう!

県民俳句大会ジュニアの部

入選 仁田脇 一石 選

「なつのうみ おさかなたちとおよぎたい」
1年 廣本 結己 さん

「妹の背中に残る 水着あと」
5年 柴田 心望 さん

入選 宇田 蓋男 選

「夏休み いつもいじょうにおこられる」
4年 黒木 皇志 さん

「お静かに もうすぐドリル 終わりそう」
5年 坂口 斗優 さん

入選 服部 修一 選

「平成の最後の夏は 暑かった」
5年 柴田 心望 さん

夕刊デイリー「光の子」

11月9日掲載 3年 日高 友喜 さん

11月13日掲載 3年 松葉 早矢 さん

薬物乱用防止教室(6年生)

12月12日(水)、日向病院薬剤師の三樹修一先生にお越しいただき、6年生を対象に薬物乱用防止教室を行いました。用意してくださったいろいろな画像を見せていただきながら、薬物の種類や、身体や生活に及ぼす影響、さらに、たばこの害や影響についても、具体的にととても分かりやすくお話していただき、薬物乱用の恐ろしさを子どもたちもしっかりと感じとっていたようでした。



